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Ofertas válidas para os 
Supermercados COTRISA de

Santo Ângelo e Entre-Ijuís,
de 22/6 até 25/6/2016. 

Fotos meramente ilustrativas.
Salvo erros de impressão. 
Encomendas pelos fones:
3312-4159 e 3112-2369

VENHA CONFERIR NOSSAS OFERTAS!

CREME DE LEITE 
CCGL TP 200G

R$ 1,58

ARROZ RAROZ
T1  5KG

R$ 10,19

LAVA ROUPAS PÓ 
BRILHANTE KG

R$ 6,46

MILHO VERDE 
FUGINI SACHÊ 

200G

R$ 1,89

ERVA MATE SEIVA 
PURA KG

R$ 8,99

AMACIANTE DE ROUPAS 
GIRANDO SOL 2L R$ 4,39
GIRANDO SOL 2L R$ 
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Vida de imigrante

O senegalês Soua Hibou Niang en-
controu no Brasil, uma oportunidade 
para trabalhar e auxiliar a família, que 
ainda mora no Senegal. Há um mês e 15 
dias residindo em Santo Ângelo, o jovem 
de 24 anos foi fotografado na fria manhã  
segunda-feira, dia 20, comercializando 
produtos como semijoias, meias, toucas 
e luvas na esquina das ruas Marquês do 
Erval e Três de Outubro, bem no centro 
da cidade.  

Um dos principais motivos que o le-
vou a deixar o país de origem foi à pobre-
za e a escassez de emprego. Logo que che-
gou no Brasil, se estabeleceu no estado de 
Minas Gerais, no qual permaneceu por 
cerca de oito meses, até decidir ir para a 

cidade de Macaé, no Rio De Janeiro, lo-
cal que residiu por mais três meses, até 
sua chegada à capital missioneira, onde 
reside com outros conterrâneos do país 
africano.

Soua Hibou Niang teve muita difi cul-
dade de aprender o português, em sua 
terra materna, a língua predominante é 
o francês e o árabe. Ele não esconde as 
duas principais difi culdades de adapta-
ção que encontrou no país, a língua e o 
clima. Onde morava, as temperaturas mí-
nimas não eram inferiores a 17 graus. 

No próximo sábado, dia 25, é come-
morado o Dia do Imigrante e mesmo com 
a crise interna que o Brasil vive, ainda é 
visto por muitos estrangeiros como pro-

missor, acolhedor e receptivo a estrangei-
ros. Pobreza e guerras são os principais 
motivos que levam muitos a deixar o país 
natal e buscar em outra nação, uma nova 
oportunidade de trabalho ou um meio de 
auxiliar sua família. O Senegalês revela 
que está no Brasil para trabalhar e todos 
os meses envia dinheiro para os seus pa-
rentes no país de origem, ele conta que a 
família é numerosa e tem que pagar luz e 
outras despesas. 

O Brasil é um país formado por imi-
grantes, que encontraram aqui a expec-
tativa de um futuro melhor, mesmo que 
a milhares de quilômetros de distância, 
muitas vezes longe da família e da terra 
natal. 

Marcos Demeneghi

Uma cerimônia anual de refl exão e meditação em 
torno da paz será realizada no próximo sábado, dia 
25, na Sede da AMORC -  Ordem Rosacruz de Santo 
Ângelo, que está situada  na Rua Florêncio de Abreu, 
1266, próximo ao FÓRUM. A cerimônia inicia às 16h 
e é aberta a participação de toda a comunidade.

A Ordem Rosacruz promove a prática da medi-
tação e busca por meio da compreensão do univer-
so e do autoconhecimento uma vida equilibrada e 
harmoniosa, para o ser individual e por extensão 
para a comunidade a qual está inserida. 

Segundo o Conselheiro regional da Ordem Aloi-
sio Rocha, através dos séculos, a técnica Rosacruz 
desperta e eleva a consciência do praticante, aju-
dando-o a construir uma vida feliz e repleta de PAZ 
e o conselheiro sita Ralph Maxwell Lewis dizendo 
que “Se estou em paz, eu promovo a paz dos que 
me cercam. Por sua vez, eles promovem a paz da-
queles que estão à sua volta e que também farão o 
mesmo. Então, a paz começa por mim! E sem ela 
não pode haver necessária Transformação social”. 

Cerimônia e meditação 
em busca da paz

            
Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

21/6/2016 - 14h
1° Prêmio -  0.224
2° Prêmio -  1.652
3° Prêmio -  0.656
4° Prêmio -  9.934
5° Prêmio -  2.351
6° Prêmio -  4.817
21/6/2016 - 18h
1° Prêmio -  1.129
2° Prêmio -  6.625
3° Prêmio -  0.187
4° Prêmio -  1.950
5° Prêmio -  9.466
6° Prêmio -  9.357
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Editorial
 

Retrato cotidiano

Inspirado no bo-
letim quinzenal da 
cesta básica de San-
to Ângelo publicada 
pelo CNEC/IESA e 
nos “memes” divul-
gados no Facebook 
elaboramos uma ma-
téria sobre a variação 
do preço do feijão nas 
prateleiras dos super-
mercados. 

Realizamos um 
levantamento de pre-
ços e verifi camos que 
existem ofertas com 
preços a baixo da 
média e ao mesmo 
tempo, bem acima 
do praticado. O que 
refl ete um momento 
de transição, suposta-
mente com tendência 
de aumento. Confi ra 
os detalhes na matéria 
que ganhou destaque 
na capa. 

Por outro lado, 
hoje é dia de caderno 
de educação. Valoriza 
a edição as matérias 
das escolas que divul-
gam suas propostas 
pedagógicas, por con-
seguinte, o colorido 
da publicação se torna 
um valoroso docu-
mento histórico. 

Dia 25 de junho é o 
dia do imigrante. Pre-
sentes no cotidiano da 
cidade, os senegaleses 
que vendem produtos 
nas ruas, são os novos 
imigrantes que pro-
curam trabalho e em-
prego e, deste modo, 
o sustento de suas 
famílias. Conheça um 
pouco mais sobre es-
tes personagens no 
“Retrato Cotidiano”.

Confi ra estas e ou-
tras informações que 
foram destaque no 
início desta semana. 
Boa leitura e  ótima 
semana para todos.

Cheia
20/6 a 26/6

Minguante
27/6 a 3/7
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Semana do Meio AmbienteMúsica e cultura

Abertas as inscrições para o 9º Canto 
Missioneiro e 8º Canto Piá Missioneiro

Inscrições seguem até o dia 22 julho e a fi cha de inscrição está disponível no blog do evento
Iniciaram na última segunda-fei-

ra, dia 20, as inscrições do 9º Canto 
Missioneiro da Música Nativa e o 8º 
Canto Piá Missioneiro, os quais ocor-
rem de 8 a 10 de setembro, no Teatro 
Antônio Sepp. Segundo a Secretaria 
de Cultura, as inscrições seguem até o 
dia 22 de julho e devem ser realizada 
exclusivamente pelo e-mail cantomis-
sioneiro@gmail.com. 

As composições deverão ter cará-
ter inédito, entendendo-se como tal, 
os trabalhos que não tenham sido 
gravados e reproduzidos em caráter 
comercial. No entanto, composições 
inscritas poderão ter participado de 
outros eventos deste gênero, desde 
que não tenham sido classifi cadas en-
tre as fi nalistas.

As música fi nalistas estarão in-
cluídas no CD e no DVD do 9º Canto 
Missioneiro, gravados ao vivo durante 
o evento.

INSCRIÇÕES
A participação será efetivada com 

o envio da Ficha de Inscrição – dispo-
nibilizada no blog www.cantomissio-
neiro.blogspot.com.br . 

O regulamento completo pode ser 
acessado no blog e mais informações, 
podem ser obtidas em contato com 
a Secretaria de Cultura pelo telefo-
ne (55) 3312.6321 ou ainda pelo (55) 
8419.5729. 

O 9º Canto Missioneiro da Música 
Nativa é promovido pela Prefeitura 
Municipal de Santo Ângelo, através da 
Secretaria Municipal de Cultura, La-
zer e Juventude, e do Financiamento 
Pró-Cultura, proveniente da Secreta-
ria de Estado da Cultura do Rio Gran-
de do Sul.

OBJETIVO DO FESTIVAL
O Canto Missioneiro é um festival 

consolidado entre os interpretes da 
música regionalista e tem a fi nalidade 
de fomentar e incentivar a criativida-
de de compositores e intérpretes com 
letras e músicas ligadas à temática re-
gionalista do Rio Grande do Sul.

O evento cria espaço para integra-
ção de artistas e pessoas ligadas à cul-
tura musical sul rio-grandense através 

de atrações nativistas, tradicionalistas 
e culturais, bem como, tem o objeti-
vo de divulgar o município de Santo 
Ângelo e, deste modo, desenvolver na 
população em geral, o apreço pelas 
manifestações artísticas sul-rio-gran-
denses.

A comissão Avaliadora é composta 
por cinco integrantes: Araken Maicá, 
Eron Carvalho, Maria Luisa Benitez, 
Mário Tressoldi, Nilton Ferreira. 

PREMIAÇÃO 

Os destaques do 9º Canto 

Missioneiro receberão as 

seguintes premiações:

• Primeiro lugar: R$ 4.000,00 (quat-
ro mil reais) e troféu “Cenair Maicá”.

• Segundo lugar: R$ 3.000,00 (três 
mil reais) e troféu “Tio Bilia”.

• Terceiro lugar: R$ 2.000,00 (dois 
mil reais) e troféu “Cindinho Medei-
ros”.

• Melhor Instrumentista: R$ 500,00 
(quinhentos reais) e troféu “Wilmar 
Ávila Brittes”.

• Melhor Intérprete: R$ 500,00 
(quinhentos reais) e troféu “Jorge 
Camargo”.

• Melhor Letra: R$ 500,00 (quinhen-
tos reais) e troféu “Sérgio Ja-caré”.

• Melhor Melodia: R$ 500,00 (quin-
hentos reais) e troféu “Tio Queiroz”. 

• Melhor Tema Missões: R$ 1.000,00 
(hum mil reais) e troféu “Maximiano 
Bogo”.

• Música Mais Popular: R$ 500,00 
(quinhentos reais) e troféu “Moacir 
Nascimento”.

As composições inscritas 

na Etapa Local terão, 

exclusivamente, a seguinte 

premiação:

• Primeiro lugar: R$ 2.000,00 (dois 
mil reais) e troféu “Juarez Chagas”.

• Segundo lugar: R$ 1.000,00 (mil 
reais) e troféu “Russo Maicá”.

• Terceiro lugar: R$ 500,00 
(quinhentos reais) e troféu “João de 
Oliveira Costa”.

Brechó Beneficente da AMORC
A Ordem Rosacruz-AMORC de Santo Ângelo estará promovendo um 

brechó benefi cente no próximo domingo dia 26. Durante o Brechó, estarão 
à disposição da comunidade artigos como roupas masculinas e femininas, 
além de outros itens.

O evento terá inicio às 9h da manhã e segue durante o domingo até ás 
15h na sede da AMORC, que fi ca localizada na Rua Florêncio de Abreu, nú-
mero 1266, em frente ao mercado Cotrisa. Mais informações podem ser ob-
tidas pelo E-mail: capitulosantoangelo@amorc.org.br.

AI PMSA
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INFORMATIVO 14ª CRE
Tania Rosana Matos Santiago

Coordenadora Regional da 
Educação - 14ª CRE

E-mail: comunicacao-14cre@seduc.rs.gov.br

14ª CRE RECEBE ASSESSOR DA CASA CIVIL
Na segunda-feira (13), esteve em visita a 14ª 

Coordenadoria Regional de Educação, o Assessor 
de Assuntos Municipais da Casa Civil do Governo 
do Estado do Rio Grande do Sul, José Fernando 
Machado.

Na oportunidade foi recebido pela Coordena-
dora Regional de Educação Tania Rosana Matos 
Santiago e a Coordenadora Adjunta Enida Teresi-
nha Lange Sallet. 

Fernando se colocou como parceiro na busca 
do atendimento das necessidades da região mis-
sioneira e nas reivindicações de obras escolares 
que benefi ciam a comunidade escolar, tanto as 
emergenciais, como coberturas de quadras.

SEMINÁRIO TEMÁTICO CURRÍCULO
E FORMAÇÃO DE PROFESSORES: 

PRESSUPOSTOS DA BASE NACIONAL 
COMUM CURRICULAR

A Unijuí promoveu na segunda-feira (13), 
Seminário Temático Currículo e Formação de 
Professores: Pressupostos da Base Nacional Co-
mum Curricular - BNCC. O evento contou com a 
participação da palestrante Prof. Dra. Augustina 
Echeverria que abordou o processo de elaboração 
da BNCC e seus fundamentos legais. A BNCC pre-
tende ser um documento que defi ne quais os ob-
jetivos mínimos que os alunos devem desenvol-
ver durante o percurso escolar para que os jovens 
tenham uma formação adequada.

A BNCC servirá ainda de referência às políti-
cas de melhoria da qualidade do ensino público 
no país.

Representando a 14ª Coordenadoria Regional 
de Educação participou do evento a assessora pe-
dagógica Norma Brigo, a inspetora educacional 
Eliena Garlet e a assessora do curso normal Ro-
samari Rossatto.

ASSEMBLEIA REGIONAL DEFINE DEZ PRO-
GRAMAS PARA A CONSULTA POPULAR
A Assembleia Regional foi realizada na 

quarta-feira (15), no auditório do Prédio 5 da 
URI- Santo Ângelo, com o objetivo de defi nir dez 
programas que serão colocados em votação na 
Consulta Popular do Governo do Estado, agenda-
da para os dias 05, 06 e 07 de julho.

Prestigiaram o evento diversas autoridades 
municipais e regionais dos 25 municípios da área 
do COREDE Missões. Representando a 14ª Co-
ordenadoria Regional de Educação participou a 
Coordenadora Tania Rosana Matos Santiago e as 
assessoras de comunicação Susana dos Santos da 
Costa e Iara Maria Sapper Griebeler.

10º ENCONTRO DA PROMOTORIA 
REGIONAL DE EDUCAÇÃO

A Promotoria de Justiça Regional da Educa-
ção de Santo Ângelo promoveu na quarta-feira 
(15), o 10º Encontro da Promotoria Regional de 
Educação, em Santo Ângelo. 

O evento foi coordenado pelo Promotor de 
Justiça Regional da Educação de Santo Ângelo, 
Dr. Marcio Rogério de Oliveira Bressan que abor-
dou temas, problemas e ações planejadas e mo-
nitoradas na área da Educação pelos municípios 
que compõe o grupo de trabalho Santo Ângelo/ 
São Luiz Gonzaga, abrangidos pela Promotoria 
Regional da Educação de Santo Ângelo.

Representando a 14ª Coordenadoria Regional 
de Educação participou a Coordenadora Adjunta 
Enida Lange Sallet, as assessoras Ivana Teixeira 
e Cleni Pires, além das diretoras Sandra Grasel, 
Márcia dos Santos Aranda e Aneli Cezimbra.

REUNIÃO NA 14ª CRE COM 
REPRESENTANTES DA SUEPRO E 
COORDENADORIAS REGIONAIS

Na quinta-feira (16), aconteceu reunião no 
auditório da 14ª Coordenadoria Regional de Edu-
cação com a equipe da Suepro e representantes 
das Coordenadorias de Santo Ângelo, São Luiz 
Gonzaga, São Borja e Ijuí.  A reunião contou com 
a participação do Diretor Administrativo/ Finan-
ceiro da Superintendência da Educação Profi s-
sional – Suepro, Sr. Carlos Vilmar de Brum e a 
assessora fi nanceira Flavia Teixeira. A equipe da 
Suepro auxiliou na organização do processo lici-
tatório referente a 13ª MEP de 2016.

Cesta básica

O “pretinho básico” que com-
põe o nosso cardápio está mais 
caro. Quem vai as compras nesta 
semana vai encontrar preços va-
riados, ofertas de R$ 3,50 o quilo, 
até preços mais altos como 10,98 
o quilo. As diferenças acontecem 
porque muitos comerciantes 
ainda não atualizaram o preço, 
mesmo assim, já percebemos um 
acréscimo de 37% e o custo médio 
de R$ 6,62 o quilo. O aumento do 
custo é atribuído a queda de pro-
dutividade do feijão em lavouras 
brasileiras e argentinas. Em ou-
tros estados e regiões brasileiras 
o custo é ainda superior e virou 
motivo de piada. 

Até a 2º quinzena de maio 
o produto era vendido ao preço 
médio de R$ 4,87, o valor foi apu-
rado por meio do levantamento 
realizado pelo departamento de 
Administração do CNEC/IESA e 
divulgado pelo “Boletim da Cesta 

Básica de Santo Ângelo”. 
De acordo com o Dieese, a re-

dução de oferta do grão e o clima 
desfavorável elevaram o preço do 
feijão.

O Paraná é o maior produtor 
de feijão do país e sofreu com o 
excesso de chuvas no início da se-
gunda safra, com a seca em abril, 
além de frio e da umidade nas úl-
timas semanas. Com 98% da co-
lheita já concluída, a produção fi -
cou em 318 mil toneladas, de 400 
mil previstas inicialmente, uma 
queda de 20,5%, informa a Seab.

O empresário Volmar Pires 
trabalha há 30 anos com bene-
fi ciamento de feijão e arroz na 
microrregião de Santo Ângelo e 
entrega o produto em supermer-
cados e armazéns do município, 
ele já percebeu que na última 
semana o feijão teve um aumen-
to de 50% e o arroz 25%. Mesmo 
com a perspectiva de aumento, as 

vendas no atacado não caíram, 
pelo contrário, este é o momento 
em que as revendas aproveitam 
para fazer estoque e esperam o 
comportamento do mercado que 
é regulado pela lei de oferta e pro-
cura. Volmar alerta que o produ-
to importado da argentina, que 
poderia empurrar os preços para 
baixo, também estão com esto-
ques mais baixos devido as ocor-
rências climáticas semelhantes as 
ocorridas no Brasil. 

MOTIVO DE PIADA NAS 
REDES SOCIAIS

Troco feijão por lote, feijão 
sendo transportado em carro-
-forte, um caroço de feijão dentro 
de uma caixinha de joias, fi nan-
ciamento de feijão na Caixa Eco-
nômica. Esses foram temas de 
alguns dos memes que tomaram 
as redes sociais depois da alta que 
elevou o preço do produto.

Feijão preto está 37% mais 
caro e pode subir mais

O consumidor encontra feijão na prateleira ao preço de R$ 3,50 e até R$ 10,90

Na tarde de segunda-feira, Luis Afonso Albuquerque conferia o preço do feijão no supermercado

Michael Garcia

Fonte: Preço atual pesquisado pela reportagen e demais dados do Boletim da Cesta Básica de Santo Ângelo divulgado pelo CNEC/IESA
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O valor apurado pelo CNEC/IESA não reflete 
o aumento do feijão, mas demonstra que o leite 
e derivados, ovos e hortifrutigranjeiros estão im-
pactando mais no bolso dos consumidores. A cesta 
básica no município custa R$ 700,20 e no com-
parativo com o valor apurado na quinzena ante-
rior, houve 0,93% de aumento, levando em conta 
o levantamento realizado desde março observa-se 
um aumento acumulado de 5,69%. A última pes-
quisa realizada nos supermercados foi efetiva en-
tre os dias 10 e 15 deste mês, embora não reflita 
o aumento recente do feijão em Santo Ângelo, já 
indica a variação dos laticínios que apresentaram 
o maior aumento, passando de R$ 44,62 para R$ 
49,32, o que representa um acréscimo de 10,54% 
em relação à quinzena anterior. 

Os maiores aumentos foram verificados no 
preço do queijo, com 17,54% e o leite integral com 
aumento de 10,10%. Depois do alto custo do arroz 
agora é a vez do leite, ovos e o feijão, produtos in-
dispensáveis na mesa do brasileiro e que inflacio-
naram a cesta básica nos últimos meses. 

Os Grãos, Cereais e Farináceos, apresentaram 
na primeira quinzena de junho uma redução de 
preço em relação à última quinzena, passando de 
R$ 100,68 para R$ 98,69, o que representa uma 
redução de 1,98%. 

Nos hortifrutigranjeiros que representam 
14,48% do total do valor da cesta básica, o maior 
aumento foi verificado no preço da laranja, com 
aumento médio de 28,63%, e as maiores reduções 
foram encontradas no preço da beterraba com 
32,27% e na cebola com 19,84%.  

Nos produtos de Higiene Pessoal, os gastos so-
mam R$ 74,54, ou 10,65% do total da cesta básica, 
enquanto que os produtos de limpeza apresenta-
ram redução de 2,76%%, somando R$ 57,60.

COMO É REALIZADO O 
LEVANTAMENTO DA CESTA BÁSICA

O boletim apresenta os valores de 55 produtos 
divididos em carne e derivados, laticínios, grãos, 
cereais, farináceos, condimentos, açúcares, gor-
duras, hortifrutigranjeiros, higiene pessoal e lim-
peza que compõem a cesta básica. São pesquisa-
dos nos estabelecimentos comercias no município 
de Santo Ângelo.

Este boletim é um informativo quinzenal que 
visa a pesquisa e análise dos preços dos produtos 
que compõem a cesta básica. O estudo envolve a 
possibilidade de discussão dos dados, inserção de 
uma base para coleta de dados, estudo, análise e 

divulgação dos dados obtidos.  
A pesquisa é realizada ininterruptamente entre 

os dias 10 a 15 e de 25 a 30 de cada mês em qua-
tro supermercados da cidade de Santo Ângelo, es-
colhidos pelo grande fluxo de consumidores. Por 
questão de sigilo, os estabelecimentos são identi-
ficados como A, B, C e D, de modo que, a compara-
ção entre valores de estabelecimentos comercias 
diferentes não é o objetivo do estudo. 

Para a determinação do preço unitário e preço 
médio dos componentes da cesta básica, o pesqui-
sador analisa o preço, tomando várias marcas de 
um determinado produto retiradas nas gôndolas. 
Em cada estabelecimento é calculada a média arit-
mética dos preços encontrados e, posteriormente 
a média aritmética entre os supermercados na 
data de levantamento. Quando um determinado 
produto não é encontrado em determinado esta-
belecimento, o valor médio é determinado com 
base nos preços encontrados nos demais super-
mercados. 

Como a pesquisa apresenta o preço médio do 
produto, é possível encontrar preços acima e abai-
xo dos valores apresentados.  A diferença entre os 
valores encontrados é explicada por diferenças em 
marcas e qualidade de produtos, visões e estraté-
gias de formação de preços diferentes em cada 
estabelecimento, além de eventuais promoções 
encontradas nos períodos de pesquisa.

Cesta básica

MEDITAÇÃO 
- Convidamos a comunidade para conhecer e partici-

par de uma  “Técnica de Relaxamento e Meditação”,  vi-
venciando  momentos de harmonia, tranquilidade e paz.

- Entrada franca.
Desfrute destes benefícios que a Ordem propor-

ciona gratuitamente a toda comunidade!
- O relaxamento e a meditação objetivam tranqui-

lizar a mente, desencadear a ação de um poder ma-
ravilhoso, produzir efeitos de restauração orgânica, 
proporcionando fortalecimento físico, restabelecimento 
do equilíbrio psíquico e inspiração, desenvolver a cria-
tividade, melhorar o desempenho e despertar para a 
meditação e refl exão.  Combater ao estresse, insônia, 
depressão e angústia, além de melhorar a capacidade 
de concentração, proporciona paz interior, torna a respi-
ração equilibrada e profunda,  e, melhora a oxigenação 
e a frequência cardíaca. Reduz a ansiedade. Seu refl e-
xo no sono é um repouso mais tranquilo e continuado. 

Local: Rua Florêncio de Abreu, 1266, Centro
Santo Ângelo-Próximo ao FORUM.

Todas as Quartas-feiras, às 20h
(Recomenda-se chegar às 19h30min) 

Informações: email: capitulosantoangelo@amorc.org.br

- Conheça a Ordem Rosacruz -
www.amorc.org.br    -   (41)3351.3000

Pensamento Rosacruz a respeito do meio-ambiente
“Hoje mais do que nunca, faz-se necessário uma 
tomada de consciência quanto a importância do 

estabelecimento da harmonia entre o Ser Humano e 
a Natureza”. Terra e humanidade são apenas uma.

Manifesto-Positio Fraternitates Rosae Crucis

- HOPE 2050  um Projeto Humanista e apaixonante, em 
lançamento. http://www.hope2050.com/pt/

EXTRATO DE JULGAMENTO
PREGÂO PRESENCIAL EDITAL 01-2016

OBJETO: Serviços de gravação e transmissão ao vivo 
de áudio (streaming de áudio) e áudio e vídeo (stre-
aming de vídeo) via internet das Sessões do Poder 
Legislativo, deste município, pelo prazo de 12 meses 
(com possibilidade de prorrogação nos termos do art. 
57 da Lei 8.666/93), VENCEDORA COM O MENOR 
PREÇO: PACHECO FOTOGRAFIAS E FILMAGENS 
LTDA – ME, ITEM 1: R$ 2.900,00 MENSAL

Estado do Rio Grande do Sul
Poder Legislativo de Santo Ângelo

Cesta básica acumula mais de 5,5 %
de aumento de março a junho de 2016

O custo no município é de R$ 700,20. A pesquisa de preço foi realizada pelos acadêmicos do CNEC/IESA entre os dias 10 e 15 de junho 

Fonte: Dados da pesquisa realizada pelo departamento de administração do CNEC/IESA no período de março a junho

A alta nos laticínios representou o maior aumento na última pesquisa

Michael Garcia
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LANÇAMENTOS 

INVERNO 2016
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A conceituda educadora física - Mara Osório, que comanda com sucesso a MARA 
PERSONAL, está sempre em busca da constante atualização, bem como inovan-

do as suas aulas de personal trainer. Tudo motivada pela tese de seu Mestrado em 
Sedentarismo e Obesidade, e por isso procura buscar novidades em Buenos Aires, Rio 
de Janeiro, São Paulo. Ah! E vale destacar, agora a Mara Personal está com parceria 
com uma academia de Porto Alegre, onde seus alunos tem passaporte livre para ma-
lhar, quando estiverem na Capital do Estado. E tem mais: o Centro de Emagrecimento 
Mara Personal tem grandes novidades para o mês de julho. Aguardem! Na foto acima 
a Mara Osório(C) entre suas alunas Glaci Silva(E), Luísa Ponte, Cristiane Berger e 
Thais Berwanger(D) - no início de mais uma aula para manter a forma. 

PARA MANTER OU ENTRAR EM FORMAPARA MANTER OU ENTRAR EM FORMA

EM TORNO DA NILZANEEM TORNO DA NILZANE

A destacada empresária Nilzane Beltrão - reuniu 
familiares e amigos na última sexta-feira, dia 

17, no Celeiro Mágico, é claro! O motivo: celebrar 
de forma descontraída e bem bacana a sua troca 
de idade. A ocasião foi pra lá de agradável! Na foto 
acima Nilzane com seu fi lho Hernán. Acima e à 
esquerda, Nilzane entre seus pais Motalverne e 
Marlene Beltrão. E à esquerda, Giovana Cantarelli, 
a aniversariante Nilzane, Tanara Beltrão, Flávia 

Machado e Pati Schalanski.

Fotos: Margarete MacielFotos: Margarete Maciel

TÁ CONTADO...
 Renato Moreira  neste sábado, 
25, assume a presidência do Lions 
Clube Santo Ângelo Universitário, 
e Kátia Garzão assume a pasta 
presidencial do LEO Clube. A 
posse dos novos presidentes e 
suas diretorias acontece durante 
jantar festivo, no Salão Marfim do 
Clube Gaúcho.
 O Clube Gaúcho está com tudo 
pronto para a realização de mais 
uma edição da sua tradicional 
Festa Junina ,  que acontece 
neste domingo, dia 26, a partir 
das 15 horas em sua bela sede 
campestre.
 Já para o dia 2 de julho acontece 
também no Clube Gaúcho, o show 
inédito com a melhor banda 

cover dos Beatles da América 
Latina. Os ingressos estão venda 
na secretaria do Clube e para 
comerciários diretamente na 
secretaria do Sesc.
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Eduardo Pires 
Borges - feliz 

da vida, na última 
sexta-feira, dia 17, 
comemorou o seu 
13º aniversário, 
sendo o centro 
das atenções de 
seus pais Celso 
e Cátia Borges, 
demais familiares e 
amigos.

Emerson Benedetti e 

Morgana Almeida.

Fabio Ciotti e Emilena Lemes.

Paula Mohr e 

Eliseu Pereira da Silva.

Cleder Velaski e 

Camila Segatto.

Fernando e Magme Londero.

Carmine Ferrari e 

João Henrique Siqueira.

Gustavo Cantarelli 

e Ana Paula Braga.

Leandro e Deize Viera.

Leonardo e Elveni Schoff en.

Rodrigo Madalóz e Viviana Deon.

Antônio e Lala Meneghetti.

Ana Maria Drabik e 

Giancarlo Barretta.

Tiana e Jonas Kuhn.

Salete e Cesar Mürmann.

Glenio e Letícia Fraga.

Nelson e Alcinara Mello - na recente noite de parabéns 
ao BRIEFING. Aliás, o Nelson, acadêmico da URI e que 

atua com dinamismo em nossa equipe, como designer 
gráfi co, acrescenta hoje, dia 22, mais um ano em sua 
vida, sendo alvo de muitas homenagens, especialmente 
da esposa Alcinara, fi lha Rafaela, demais familiares e 
amigos. Ao Nelson, parabéns e sucesso sempre!

NO JANTAR DOS NAMORADOS DO CLUBE GAÚCHO!NO JANTAR DOS NAMORADOS DO CLUBE GAÚCHO!

Foto: Margarete MacielFoto: Margarete Maciel
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Trabalhos do Projeto 
Integrador são apresentados 

na CNEC/IESA

Acesse www.jom.com.br
e leia a realidade dos fatos!

Santo Ângelo ou Santo Angelo?
Recentemente me chamaram atenção so-

bre como está escrito o nome da nossa cidade 
no Aeroporto Regional de Santo Ângelo, agora 
futura porta de entrada de muitos negócios e 
pessoas, digo isso, pois a Azul Linhas Aéreas 
em setembro passará a operar voos regulares 
no local. Inclusive esse foi um dos apontamen-
tos do programa televisivo “Debates Pampa”, 
da Rede Pampa, no fi nal de maio, quando fa-
lavam da inauguração da nova pista do aero-
porto. Os jornalistas chamaram atenção para 
o fato de que no letreiro principal com o nome 
do município está escrito sem o acento circun-
fl exo, ensinado aos pequenos como “chapéu 
do vovô”, a palavra “ANGELO”, diferentemen-
te do que corretamente seria Santo “Ângelo” 
(nome da nossa cidade). Instigado pela dúvida, 
até por se constatado seria um equivoco bem 
“acentuado”, fui averiguar. Para minha surpre-
sa, em visita ao aeroporto na tarde do último 
domingo, dia 19, constatei o fato. Agora deixo 
para os meus amigos e mestres em português, 
os professores Tanara Mantovani e Arthur Ha-
merski, que afi ados como são poderão opinar, 
de forma técnica, sobre o assunto.       

Merece aplauso
A Campanha do Agasalho 2016 realizada 

em nosso município merece todos os aplausos. 
Inúmeras famílias estão recebendo roupas, 
calçados e até cobertores para que o rigoroso 
inverno não encontre guarida nos lares dos 
missioneiros. Iniciativas como esta, que ocor-
rem anualmente, devem ser estimuladas e dis-
seminadas em nossa comunidade.    

Merece uma vaia
Mesmo com o alivio temporário da divida 

com a União, o governo gaúcho teima em co-
gitar os implacáveis parcelamentos dos salá-
rios do funcionalismo publico, pratica injusta 
e, ao meu ver, injustifi cada. Aumentam ICMS, 
extinguem órgãos públicos, não chamam con-
cursados, cortam despesas de todos os lados e 
mesmo com tudo isso não conseguem honrar 
com a folha salarial, prejudicando milhares 
de trabalhadores. Bem que me disseram que 
o pior governante é aquele que não consegue 
sequer gerir uma folha de pagamento. 

 
Mudando de assunto

Mais uma “bola fora” do Governo Temer, 
ao anunciar um possível fechamento da “TV 
Brasil” que produz conteúdo de qualidade em 
território nacional. Cultura, direitos humanos, 
diversidade,  economia, entre outros tantos as-
suntos, estão sempre sendo debatidos no canal. 
Com a velha desculpa de conter despesas quer 
fechar a estação de televisão. Fica a pergunta, 
para frear os gastos ao invés de fechar uma te-
levisão que produz conteúdo de alta qualidade, 
diferente de outros canais que priorizam vul-
garidades e futilidades, não seria mais efi caz 
a economia cortando cargos de confi ança, que 
por vezes tem altos salários e pouco retorno?

Jonatã 
Ferreira

Conselheiro Tutelar e Psicólogo
jonata.junior@bol.com.br

Ensino superior

 Projeto Integrador teve como tema “Odonto na Escola”

Acadêmicos de Odontologia apresentaram os trabalhos na última sexta-feira, dia 17, na CNEC/IESA

Assessoria Comunicação CNEC / IESA

Os acadêmicos do 1º período do curso de Odon-
tologia da CNEC/IESA realizaram na última sexta-
-feira, dia 17, as apresentações do Projeto Integrador 
(PI). 

Com o tema “Odonto na Escola”, o assunto envol-
veu a prevenção de cáries na escola, onde os alunos 
realizaram uma pesquisa bibliográfi ca, integrando os 
conteúdos de todas as disciplinas do período, culmi-
nando na apresentação oral e na elaboração de mate-
riais de divulgação, que serão utilizados nas ativida-
des preventivas realizadas pelos grupos de trabalho.

Os professores participaram do seminário, cons-
tituindo uma banca de diálogos para agregar ainda 
mais conhecimentos acerca do tema. 

Segundo a professora Juliane Colpo, “o encontro 

legitimou a importância dos projetos integradores 
para provocar os acadêmicos a compreenderem os 
conhecimentos teóricos, técnicos e práticos, enten-
dendo seu papel social no contexto em que vai atuar. 

Os alunos estão de parabéns pelos processos e 
construções, o que encoraja os docentes a novos 
desafi os no próximo semestre”, destacou.

A coordenadora do curso, professora Simone 
Barbieri Tomé, acrescentou: “foram elaborados 
folders, jogos, teatros, histórias em quadrinhos, 
brindes, páginas no facebook, músicas e atividades 
interativas enfatizando a promoção de saúde em 
Odontologia e demonstrando a criatividade e o inte-
resse dos acadêmicos em atuarem como dissemina-
dores da educação para a saúde bucal”.

6ª edição do Projeto Engenhocas
foi realizado na URI

A sexta edição do projeto 
Engenhocas, do curso de Enge-
nharia Mecânica foi realizada na 
última quinta-feira, dia16. 

O evento reuniu protótipos 
de veículos sem motores ou me-
canismos de tração, tripulados 
por uma pessoa, o piloto. 

São construídos com a fi nali-
dade de corrida ou de recreação, 
ao descer declives acentuados.  
Os veículos foram projetados e 
construídos pelos alunos do pri-
meiro semestre de engenharia 
mecânica, na disciplina de Intro-
dução à Engenharia, ministrada 

pelo professor Filipe Molinar.
O objetivo do projeto é de-

safiar os alunos da Engenharia 
Mecânica a construir o protótipo 
e a competir com ele, motivan-
do-os no curso e desenvolvendo 
habilidades e competências na 
formação acadêmica.

Antes da corrida, os univer-
sitários fizeram apresentação 
teórica e os veículos foram exa-
minados por uma equipe de ju-
rados constituída por alunos da 
engenharia e membros do proje-
to URIBAJA. 

Os projetos foram avaliados 

quanto à criatividade e desing, 
sustentabilidade, conforto, aca-
bamento, sistema de direção, 
sistema de freio e segurança. 
Entre os avaliadores, esteve o 
egresso de Engenharia Mecâni-
ca, Felipe Zorzo.

A corrida ocorreu a partir 
das 9h, onde os competidores 
desceram o declive de 200m do 
acesso secundário da URI. 

Além da competição, tam-
bém houve almoço de con-
fraternização, integrando os 
estudantes, colaboradores e pa-
trocinadores.

Evento promovido pelo curso de Engenharia Mecânica foi realizado na última quinta-feira, dia 16 e reuniu protótipos de 
veículos sem motores ou com mecanismo de tração

Assessoria Comunicação URI
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José Luiz Lermen contou sobre a trajetória profi ssional, difi culdades e desafi os do início da carreira

Geral

Mobilidade Urbana foi tema de 
debate na Câmara de Vereadores

Debate foi realizado na última sexta-feira, dia 17 na Câmara de Vereadores

A Mobilidade Urbana foi tema de 
um debate realizado na Câmara de 
Vereadores na última sexta-feira, dia 
17. A Casa Legislativa convidou o Mes-
tre em Análise de Políticas Públicas, 
Marcelo Sgarbossa, que falou das boas 
práticas nas áreas de trânsito e supor-
te, compartilhando o conhecimento 
de ações realizadas em cidades que se 
destacam pela qualidade de vida. 

Foram abordados temas como 
educação, acessibilidade, transportes 
alternativos, legislação, urbanismo e 
meio ambiente como forma de desta-
car a necessidade de humanização do 

trânsito para o desenvolvimento sus-
tentável das cidades. Outra questão 
fortemente debatida foi a criação de 
ciclovias e áreas para caminhadas em 
cidades de todos os portes vem crian-
do estes espaços. 

Participaram, além de vereadores, 
ciclistas, empresários, estudantes, 
autoridades interessados na área, o 
Deputado Federal Elvino Bohn Gass, 
Adalberto de Oliveira, vice-presidente 
da Associação Ciclo Missões, Juliana 
Schmidt, atual Coordenadora do Es-
critórios das Cidades e Michael Bueno, 
representando o Executivo. 

Fernando Gomes

Divulgação / ACISA

Evento aconteceu na última segunda-feira, dia 20, e teve a participação do Sócio fundador da Gráfi ca Rex, José Luiz Lermen

Empresários e lideranças participaram
do 2º Café & Negócios da ACISA

Empresários e lideranças locais estiveram presentes no evento que teve como tema
“Do Sonho à realidade: Uma história empreendedora”

Empresários, lideranças, autoridades e a imprensa 
de Santo Ângelo participaram do 2º Café & Negócios 
da ACISA, na manhã da última segunda-feira, dia 20. 
Com o tema “Do Sonho à realidade: Uma história em-
preendedora”, o sócio fundador da Gráfi ca Rex, José 
Luiz Lermen contou sua trajetória profi ssional, as difi -
culdades e desafi os do início da carreira.

Lermen relatou sua história, a evolução ao lon-
go dos anos e o desafi o de conquistar o mercado de 
São Paulo. “Nem sempre o preço é o principal atra-
tivo, mas o atendimento, os processos de trabalho, 

a entrega dos materiais dentro do prazo são muito 
importantes para conquistar a confi ança do cliente. 
Devemos ser profi ssionais e defi nir as prioridades”.

Com sede na cidade de Nova Candelária, a Grá-
fi ca Rex possui 215 funcionários, que segundo o em-
presário, é um time de sucesso. 

“Fomos nos reestruturando e nos atualizando 
com o passar do tempo, e hoje, mesmo em tempos 
de crise, estamos batendo recorde em faturamento, 
graças ao grande investimento em máquinas de últi-
ma geração e nossa mão-de-obra, que é extremante 

qualifi cada. Tive a coragem de largar meu emprego 
há muitos anos e abrir meu negócio. O desafi o foi 
grande, mas deu certo!”.

O presidente da ACISA, Douglas Ciechowiez, 
destacou que, mesmo com tantas difi culdades e 
adversidades em que nosso país está vivendo, pre-
cisamos ver as oportunidades e acreditar em nosso 
potencial. “O Café & Negócios da ACISA tem esse 
objetivo: reunir as lideranças e empresários da ci-
dade para juntos discutir e pensar em soluções para 
promover e desenvolver a região”.



10 22 de junho de 2016

EsporteAntonio 
Rousselet

Minhas Memórias 

antoniocrousselet@hotmail.com.br
Meu amigo Dr. Leo Petersen Fett um

santo-angelense de coração (Parte II)

>>> Continuação da edição anterior.

O AGRÔNOMO; chegando aqui  de muda 
com sua família (o Leozinho tinha seis anos), foi 
nomeado Agrônomo Chefe do Posto Agropecuá-
rio de Santo Ângelo, que procurou criar, confor-
me outro artigo que transcrevemos neste  livro.
Alugou um salão  nosso  para montar seu escri-
tório de agronomia e da Associação dos Triticul-
tores de Santo Ângelo, do qual é sócio fundador.
Instalou duas granjas em sociedade com o Dr. 
Garibaldi Carrera Machado A nossa amizade tor-
nou-se muito intensa e sincera  com aquele rapaz 
alto, alegre,simpático e atencioso, que somente 
irradiava  idéias positivas para aqueles com quem 
convivia e estava sempre a colaborar  com tudo o 
que fosse  para o bom desenvolvimento de Santo 
Ângelo.Logo ajudou a fundar a COTRISA- Coo-
perativa Tritícola Santo Ângelo Ltda., cuja sede 
passou a ser na rua Vinte e Cinco de Julho, num 
prédio do Sr. Hugo Hass, da qual, este  foi o pri-
meiro gerente Seu primeiro presidente foi o Sr. 
Alfredo Leopoldo  Fett, seguido dos senhores  Dr. 
Garibaldi Carrera Machado e  Jandir  Schau  de 
Araújo. Leo era associado e membro do Conselho 
Fiscal incansável dessa entidade. Esteve sempre 
presente. Não abandonou a COTRISA, quando 
esta passou por sérias difi culdades. Plantou sem-
pre trigo e soja, inclusive em sua Granjinha, às 
margens do arroio Santa Bárbara. Possuía pro-
fundos conhecimentos de agricultura.

Foi um dos idealizadores e fundadores da 
INDAMIL, junto com meu irmão José Carlos 
Rousselet, do Sr. Siegfried Ritter, Dr Garibaldi C. 
Machado e outros. Era o responsável técnico pela 
fabricação de adubos, auxiliando a confeccionar 
as fórmulas dos mesmos.

Muita luta enfrentou junto conosco e Willy 
Klauss para ver si salvava a INDAMIL para os 
seus sócios.

Quando nós plantávamos trigo e soja, partici-
pamos juntos de muitos  eventos da classe.

Foi avaliador do BANCO DO BRASIL. Ven-
deu e instalou muitos silos e armazéns para di-
versos granjeiros.

POLÍTICO: Foi político pertencendo ao PDT 
de Leonel Brizola e Jango de quem era amigo. 
Muito nacionalista, foi candidato a deputado es-
tadual. Não se compreende como pertencendo 
a uma família tradicionalista da Direita – PSD 
- seguir ideologias da esquerda. Por um partido 
da direita facilmente se elegeria vereador e talvez  
deputado.

Teve uma fazenda em São Paulo, em Itapeva, 
a qual ele vendeu para comprar outra área maior 
no Mato Grosso.

Para nós todos que nos criamos e moramos 
no entorno do Quadro da Viação Férrea ele des-
perta em nós um sentimento todo especial de 
nostalgia e saudade, relembrando tudo o que 
aqui ocorreu nestes 96 anos, transcorridos. Às 
vezes o Leo me convidava para irmos ver onde 
era o portão de entrada do quadro e por onde 
passava a cerca de arame farpado com palanques 
de ferro (de trilhos). Parece que a gente recor-
dava dos tempos de guri, quando a brincava nas 
barrocas, pulávamos nas pilhas de dormentes e 
passávamos de um vagão para outro. Dávamos 
voltas de trem junto dos maquinistas, durante as 
manobras de um trilho para outro, para fazer a 
volta.

>>> Segue na próxima edição.

O Projeto Cidade Saudável, 
completa três meses de ativida-
des. Os trabalhos são coordena-
dos pelo professor, ex-jogador 
profi ssional, João Alberto Ker-
ber, o “Batata”. Também integra 
o projeto, como monitor, o ex-
-atleta profi ssional Marcelo Pra-
do, o “Chuca”.

O projeto proporciona uma 
escolinha de futebol, destinada 
às crianças em estado de vulne-
rabilidade social dos Bairros Cen-
tro Sul, Harmonia, União, Gildo 
Castelarim, Meller Norte, São 
Pedro, Dornelles e Haller.  A es-
colinha conta com a participação 
de 80 atletas, dos 12 anos aos 18 
anos, que treinam semanalmente 
no Complexo Assis Brasil Ramos 
Escobar e no Ginásio Municipal 
Professor Marcelo Mioso.

Nas terças e quintas, às 
13h30min, acontecem os treinos 
com as atletas de futsal feminino, 
no Ginásio Municipal, em outra 
iniciativa do Projeto Cidade Sau-
dável.

Já na Academia Ao Ar Livre, a 
comunidade recebe a orientação 
técnica de profi ssionais de Edu-
cação Física durante a realização 

dos exercícios.  
Segundo João Alberto Kerber, 

mais de 200 pessoas realizam 
diariamente atividades físicas no 
Complexo Esportivo Assis Brasil 
Ramos Escobar. “Além disso, é 
disponibilizado uma área fechada, 
a Sala de Vivência, com equipa-
mentos para a realização de ativi-
dades físicas”, destaca Kerber.

De acordo com o secretário de 

Saúde, André Kissel, além de in-
centivar as crianças ao esporte, as 
mantendo longe das drogas e da 
criminalidade, o Projeto Cidade 
Saudável tem como objetivo for-
mar cidadãos. 

O programa possui parceria 
com os projetos Primeiro Em-
prego e Menor Aprendiz, além de 
promover palestras sobre espor-
tes e cidadania.

Projeto forma jovens 
cidadãos através do esporte

Atividades do projeto desenvolvido no município ocorem no Complexo Assis Brasil 
Ramos Escobar e no Ginásio Municipal Professor Marcelo Mioso

João Alberto Kerber, o “Batata”, André Kissel e Marcelo Prado

Rodrigo Bergsleithner / AI Secretaria de Saúde 

Inter enfrenta o Coritiba 
nesta quinta-feira

Ricardo Duarte

Grêmio enfrenta o
Vitória na Arena

Lucas Uebel

O Internacional volta a campo amanhã contra o 
Coritiba, às 21h30, no Couto Pereira. Na tarde da úl-
tima segunda-feira, dia 20, o grupo colorado treinou 
no CT do Parque Gigante – a atividade para os joga-
dores que estiveram em campo contra o Figueirense 
foi regenerativa, enquanto os demais trabalharam 
com bola, para a partida a equipe deve ter o desfal-
que do zagueiro Paulão que está lesionado.

Na manhã da terça-feira,dia 21, os titulares do 
Grêmio fi zeram um trabalho regenerativo no gra-
mado do CT Luiz Carvalho, visando o jogo contra o 
Vitória pela 10ª rodada do Brasileirão, às 19h15min 
desta quinta, na Arena.  

Atualmente o tricolor ocupa a terceira colocação, 
com 18 pontos. No próximo domingo, dia 26 a equi-
pe enfrenta o Atlético-PR fora de casa.

As equipes de base da Sub-11 e Sub-13 da Asaf 
conquistaram a primeira colocação da 5ª edição da 
Copa Asaf de Futsal, campoeonato regional promo-
vido pela Associação. O Evento aconteceu no domin-
go, dia 19, no ginásio da Uri – Universidade Regio-
nal Integrada. O torneio contou com a participação 
de equipes de Santa Rosa, Pejuçara, Entre-Ijuís, Co-
ronel Barros e Ajuricaba.

A taça de campeã da categoria Sub-11 fi cou com 
a equipe da Asaf , que venceu por 4 a 0, o Ajuricaba . 
Na categoria Sub-13 a Asaf também venceu o jogo da 

fi nal pelo placar de 7 a 1, também contra o Ajuricaba, 
que levou então o troféu de vice-campeã.

SUB-17 VENCEU PELO 
CAMPEONATO ESTADUAL

A categoria Sub-17 da venceu mais uma partida 
do Campeonato Estadual de Futsal. O jogo da quinta 
rodada do campeonato foi disputado no ginásio Mar-
celo Mioso no sábado, dia 18, contra a equipe de Pal-
mitinho e o time santo-angelense goleou, pelo placar 
de 6 a 0.

Sub-11 e Sub-13 da Asaf vencem
Campeonato Regional
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Na tarde da última segunda-
-feira, dia 20, a tenente Berenice 
Borchartt Zemper apresentou-se 
no CRPO Missões no qual foi re-
cebida pelo Tenente Coronel José 
Vilmar Robaina da Jornada e de-
mais ofi ciais do CRPO Missões e 
do 7º RPMon. 

Berenice esteve por um perí-
odo desempenhando as funções 
junto ao Estado Maior da Brigada 
Militar em Porto Alegre e agora 
retorna a Santo Ângelo.

Roubo em Mercado
Às 18h50min  da ultima segunda-feira, dia 20, 

uma policial militar deslocava-se com seu veículo 
particular quando na Av. São João esquina com a 
Rua 10 de Novembro visualizou um rapaz saindo 
de um Mercado com objetos embaixo do braço e  
em seguida subiu em uma moto que o esperava. 

Após contato com o 190 foi informada de um 
roubo no local. A policial então seguiu os indivi-
duos até o Bairro Dido II quando na Rua Rubens 
Correa do Nascimento tentou aborda-lós , tendo 
o condutor da moto fugido e o outro, caindo em 
um barranco e abandonando os objetos rouba-
dos. Uma guarnição chegou em apoio e após bus-
cas, foi encontrando um notebook, uma mochila 
com uma certidão de nascimento, um capacete, e 
a caixa registradora com o dinheiro.

Furto em Creche
Às 8h, da segunda-feira, dia 20, uma guarni-

ção da BM deslocou-se até uma creche no Bairro 
Ditz, onde uma professora relatou que ao chegar 
pela manhã percebeu que haviam furtado um bo-
tijão de gás e alguns produtos de limpeza do local. 

Ameaça
Às 8h da última segunda-feira, dia 20, uma 

guarnição da BM foi informada de uma ocorrên-
cia de ameaça em uma padaria na área central 
da cidade. No local, a vítima que é funcionária, 
relatou que um indivíduo, após consumir vários 
produtos da padaria, saiu sem pagar e ameaçou 
para que não o denunciasse pois ele voltaria. Em 
diligências a guarnição localizou o meliante, que 
após ser reconhecido pela vítima, foi encaminha-
do à Delegacia de Polícia.

Furto em residência
Às 14h da última segunda-feira, dia 20, uma 

guarnição da BM deslocou até a Estrada de aces-
so Atafona para atendimento de ocorrência de 
furto em residência. No local a comunicante fl a-
grou a acusada retirando roupas do varal do seu 
tio que reside em frente. A suspeita tinha em sua 
posse cerca de três peças de roupa, tendo detido 
a mesma e solicitado a BM. As partes foram con-
duzidas para DP.

Posse de entorpecente
Por volta das 9h50min da segunda-feira, dia 20, 

uma guarnição da BM estva em patrulhamento pelo 
Bairro Boa Esperança quando na Rua Progresso 
próximo da Rua Manaus, os policiais visualizaram 
um elemento em atitude suspeita, que empreendeu 
fuga ao perceber a viatura. O suspeito foi aborda-
do e durante revista pessoal foi encontrado com ele 
maconha, embalagem de plástico com uma pedra 
de crack, e dinheiro. Diante do fato foi dado voz de 
prisão e encaminhado para DP.

Acidente com lesões
Por volta das 13h da segunda-feira, dia 20, 

uma guarnição da BM deslocou-se até a Av. Ge-
túlio Vargas para atendimento de uma ocorrên-
cia de acidente de trânsito com lesões corporais. 
No local foi constatou que se envolveram no aci-
dente uma motocicleta, um gol e um Fox, sendo 
que todos deslocavam no mesmo sentido, bairro-
-centro, quando um deles acabou freando brus-
camente e causando o acidente. Resultou ferida a 
condutora da motocicleta que foi conduzida pela 
SAMU ao HSA.

Tentativa de homicídio
Por volta das 0h30min de sábado, dia 18, uma 

guarnição da BM deslocou-se até a Rua Daltro 
Filho, onde havia ocorrido disparos de arma de 
fogo. No local fez contato com o proprietário da 
residência, o qual aluga um quarto à vítima que 
já havia sido socorrida ao HSA. Efetuado diligên-
cias e ao efetuar buscas na residência foram loca-
lizadas cinco munições calibre 38 intactas e um 
invólucro contendo algumas pedras de “crack”, 
sendo conduzido o material e o proprietário da 
residência à Delegacia de Polícia.

CidadeSegurança

Infrações por embriaguez 
triplicam no Estado

A lei que estabeleceu tolerância zero para o álco-
ol na direção completa oito anos neste mês de junho. 

Nesse período, as autuações pela Lei Seca tri-
plicaram no Rio Grande do Sul. Em 2008, foram 
6,8 mil autuações no artigo 165, que teve a redação 
alterada no Código de Trânsito Brasileiro, reduzin-
do para zero a quantidade de álcool permitida. Em 
2015, foram 21 mil condutores fl agrados alcooliza-
dos e retirados de circulação.

A curva das autuações cresceu gradativamente 
no Rio Grande do Sul, registrando um salto em 2011, 
com a implantação de políticas de fi scalização como 
a Balada Segura e a Viagem Segura, que sistematiza-

ram a aplicação do etilômetro. A consolidação des-
sas políticas e a expansão da Balada para o interior 
do Estado refl etiu em picos de autuação nos anos 
seguintes, atingindo 23,7 mil condutores fl agrados 
alcoolizados em 2012, refl exo também da Nova Lei 
Seca, que tornou ainda mais rigorosas as punições.

Após cinco anos de Lei Seca e dois de fi scaliza-
ção sistemática do consumo de álcool na direção, 
a curva começou a baixar, mesmo com o aumento 
da fi scalização. Em 2013, foram 21,3 mil autuações, 
uma redução de 10% em relação ao ano anterior. Em 
2014, a curva voltou a crescer (23,3 mil) e caiu nova-
mente em 2015  para 21,1 mil.

Lei Seca completa oito anos neste mês com aumento das autuações por embriaguez

Somente em 2015  foram 21,1 mil atuações no estado

Divulgação/DetranRS 

Tenente Berenice Borchartt Zemper passou a 
integrar o efetivo do CRPO Missões

Tenente Berenice foi recebida pelo Tenente Coronel José Vilmar Robaina da 
Jornada, na tarde da última segunda-feira, dia 20

Divulgação / CRPO Missões

Homem é preso por receptação

Segundo a BM, homem foi preso no momento em que estava tentando vender um 
motor de uma moto furtada 

Divulgação / 7º RPMon
Um homem foi preso acusado 

de receptação na tarde do último 
sábado, dia 18, em Santo Ângelo. 
A ocorrência aconteceu quando 
uma guarnição da Brigada Militar 
estava em patrulhamento de roti-
na na Rua Ernesto Dornelles, no 
Bairro Pippi, quando os policiais 
avistaram um indivíduo em atitu-
de suspeita, tentando vender um 
motor de uma motocicleta.

Em seguida os policiais do 7º 
RPMon abordaram o individuo e 
ao ser questionado da origem do 
motor o mesmo confessou ser de 
uma moto furtada. Diante dos fa-
tos, o  homem de iniciais C.A.S.C 
foi preso por receptação e enca-
minhado à Delegacia de Polícia 
para os procedimentos legais.
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Não vendemos no atacado. Fotos meramente ilustrativas. Valores expressos em reais.
Produtos e ofertas sujeitos a disponibilidade do estoque. Salvo erros de impressão. Atendimento de 

segunda à sábado, das 8 às 20 horas, sem fechar ao meio-dia. Entregamos a domicílio.
SAC (55) 3312-5700. Aceitamos cartões de crédito sob consulta. sac@fruteirasl.com.br

Pro NÃO VENDEMOS POR ATACADO.
VAGAS NO ESTACIONAMENTO

PARA DEFICIENTES FÍSICOS E IDOSOS.

Ofertas  válidas de 21/6 a 23/6/2016

SUPERMERCADO SÃO LUIZ - Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700

VINHO SAN MARTIN
BORDÔ 1L

R$ 10 ,99

FEIJÃO CALDO DE OURO 
500G

R$ 3 ,49

REFRIGERANTE 
GUARANI SARANDI 2L

R$ 2 ,99

AMACIANTE AMACITEL
2 L

R$ 5 ,98

ESTAMOS RECEBENDO O CARTÃO 

GREEN CARD REFEIÇÃO.

CEBOLA KG

R$ 2 ,59

BERGAMOTA POUCÃ 
KG

R$ 1 ,19

LINGUIÇA BURITI
KG

R$ 13 ,98

PERNIL SUÍNO KG

R$ 7 ,99

F CO D

FARINHA DE TRIGO 
BIONDINA 5KG

R$ 7 ,98

12 UN P/ CLIENTE

CERVEJA ITAIPAVA
LATÃO 473ML

R$ 1 ,99

12 UN P/ CLIENTE

CERVEJA KAISER
LATÃO 473ML

R$ 1 ,99

PAPEL HIGIÊNICO
PERSONAL 30M 

LEVE 16 PAGUE 15

R$ 9 ,98
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R$ 9 ,98


